

Ja zur Vielfalt. Ja zum säkularen Staat.



Ich durfte im Hinduismus beheimatete Menschen kennenlernen, die sich mit Ahimsa, der Kraft des gewaltlosen Widerstands, existentiell für die Rechte der Rechtlosen einsetzen. Vor solch einem Engagement habe ich höchsten Respekt.

Tobias Eckinger Christengemeinschaft Basel

Eidgenössischer Dank-, Buss- und Betttag
Sonntag, 20. September 2020

Eine Aktion der römisch-katholischen, christkatholischen und reformierten Kirchen Therwil
in Zusammenarbeit mit der politischen Gemeinde Therwil

